



Propiedad Social: polémica.
Desco, Lima 1975

La propiedad social es la reforma vertebral del modelo peruano, en tanto se propone como la forma empresarial prioritaria dentro de la sociedad que se busca construir. Cuando apenas empiezan a surgir las primeras empresas, y aún su experiencia no es evaluable, DESCO considera útil reforzar el instrumental para el análisis teórico de la propiedad social.

En este volumen se entregan cuatro textos en torno al anteproyecto de ley dado a conocer por el gobierno en 1973. El primero de ellos es el análisis formulado por un equipo de DESCO y publicado

con motivo del debate público del anteproyecto. El segundo es una presentación sistemática del debate producido entre setiembre y diciembre, con las diversas posiciones adoptadas frente a la propuesta gubernamental por empresarios, trabajadores, partidos políticos y otros grupos sociales.

Los otros dos análisis del anteproyecto son trabajos realizados por investigadores de DESCO que discuten, uno de ellos la validez global del modelo y el otro sus aspectos laborales. En la medida que la ley de empresas de propiedad social finalmente aprobada sigue, en lo fundamental, los lineamientos enunciados en el anteproyecto original, estos cuatro trabajos tienen plena actualidad.